4 Pieces

91 m?

Réf. PP7-321
1290 000 €

Paris 9Eme
Appartement a vendre (75009)
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Paris IX - Idéalement situé, a proximité immeédiate de la rue des Martyrs
et de I'avenue Trudaine. Dans une rue tres recherchée pour son calme,
au ler étage par ascenseur d'un bel immeuble en pierre de taille, un
charmant appartement de 90 m2. Il se compose d'une entrée, d'une
grande chambre sur cour exposé a I'Est avec dressing, d'une salle de
douche avec un cabinet de toilettes, d'une cuisine , équipée et
aménagée, avec pierres et poutres apparentes ouvrant sur un séjour
/salle a manger et de deux autres autres chambres avec dressing. Cet

appartement plein de charme bénéficie d'une belle ...

If living in Martyrs - Trudaine (Paris) appeals to you, this family-friendly apartment
built in 1880, is a wonderful opportunity, now for sale. This property's great
amenities and 90 sg. m of living space on the one er. You are sure to this
apartment's wonderful views. Location has a big impact on your day-to-day life.
With a subway station (500 m), a train station (950 m) and the high street (250 m)
nearby, this property is well-situated. The flat is composed of three bedrooms and a
kitchen. There is a total of four rooms. Make sure you the mouldings.
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